

Schulclown für Burladingen

Liebe Eltern,

ab Juni 2025 wird Schulclown Lücke Teil des Schulteams.

Lücke wird die Kinder und Lehrer*innen immer dienstags besuchen.

Sie wird sowohl in den Klassenzimmern vorbeischaun als auch auf dem Pausenhof, in den Fluren und im Lehrerzimmer mit Spiel, Humor und Lachen eine positive Lernatmosphäre schaffen.

Warum Clowns in der Schule?

Wir (Ines Rosner und Andrea Geser-Novotny) haben nach jahrelanger Erfahrung in der Schulsozialarbeit, als Theaterpädagogin (BUT) und Klinikclown beschlossen, alle unsere Erfahrungen, Wünsche und Ideen einzubringen und dieses in Deutschland einzigartige Projekt zu starten.

Das Konzept lehnt sich an das der Klinikclowns an. Ein Clown begegnet Kindern und Jugendlichen ganz anders, als „normale“ Erwachsene das können. Ein Clown hilft, Gefühle auszudrücken, sie zu verstehen und zu regulieren. Ein Clown begegnet jedem Gegenüber mit einem offenen Herzen, wertungsfrei und mit einer kindlichen Neugier. Er bringt die Stärken beim anderen hervor, indem er sich selbst eine Stufe tiefer stellt.

Mit kleinen Impulsen wirkt der Clown, damit unsere Kinder und Jugendlichen die bestmöglichen Bedingungen für eine erfolgreiche und glückliche Schulzeit haben.

Wenn Sie Fragen zum Projekt haben, können Sie sich jederzeit direkt an uns wenden (Email: info@truemoments-clowns.com)

Wir wünschen allen Kindern und Lehrkräften, allen anderen am Schulleben Beteiligten, natürlich auch Lücke und Ihnen ein tolles, erfolgreiches und freudiges Schuljahr.

Herzliche Grüße,

Andrea Geser-Novotny und Ines Rosner

Für mehr Informationen zu unserem Projekt besuchen Sie unsere Homepage:

www.truemoments-clowns.com